

Sunset Boulevard

IDEAS

Parece que va en serio la intención municipal de convocar un concurso de ideas para volver a reformar la Plaza Mayor, cuando todavía no se ha solucionado, ni mucho menos, la problemática que suscita la modificación del actual estado de cosas en la zona céntrica de la ciudad moderna, o sea, Carretería y sus aledaños. No es medida de prudencia política ni administrativa abrir a la vez dos frentes tan espinosos y quienes tienen sobre sus espaldas la gobernación de esta complicada urbe deberían tenerlo en cuenta. Comprendo que hay necesidad, incluso urgencia, de dar respuestas contundentes a temas que están en la calle y que provocan un cierto grado de insatisfacción, pero las cosas bien hechas requieren paciencia, planificación y medir bien los pasos que se den. Y, por supuesto, meditar mucho antes de hacer las cosas. Si tan sencillos principios se hubieran tenido en cuente en su momento, la Plaza Mayor no estaría como está, pues desde el comienzo de la aventura se levantaron voces señalando el disparate que estaba en marcha. Como es mejor sostenella que enmendalla, siguió adelante e incluso llegaron todas las justificaciones necesarias para mantener en vigor la operación, que sigue siendo un dislate, desde el pavimento a los arbolillos pasando por los contenedores de basura. Con la idea que ahora se pone en marcha, cuando la plaza aún no ha cumplido dos años se diluye la esperanza (que tenían los promotores del actual estado de cosas) de que al final nos acostumbráramos, como suele ocurrir con todos los desmanes que se llevan a cabo en una ciudad: el cansancio, el olvido y el cambio generacional concluyen por hacer que se convierta en costumbre lo que un día fue novedad. Esta Plaza Mayor a muchos (yo creo que a la mayoría) nos sigue pareciendo una pena. ¿Puede venir el remedio a través de un concurso de ideas? Crucemos los dedos, confiemos en todos los dioses del urbanismo creativo y que la suerte nos acompañe en la nueva travesía en busca de la idea genial que nos pueda reconciliar con el espacio más emblemático y significativo de nuestra patrimonial ciudad.

José Luis MUÑOZ

Castilla-La Mancha
Información Pública

SE CONVOCA EL CURSO

"CÁLCULO DE INSTALACIONES DE CALEFACCIÓN
Y A.C.S."

QUE SE CELEBRARÁ LOS DÍAS:

5, 6, 7, 8 de Febrero de 2002 y

5, 6 de Marzo de 2002

En horario de 8,30 a 14,30 h.

EN EL CENTRO DE FORMACIÓN DE LA COMPAÑÍA ROCA
RADIADORES, S.A., sito en Camino del Cementerio, s/n. de
ALCALÁ DE HENARES (MADRID)PLAZO DE PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES:
HASTA EL 21 DE ENERO DE 2002

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES:

Delegación Provincial de Industria y Trabajo
Glorieta González Palencia, 2. 16071 CUENCA.Los alumnos se seleccionarán preferentemente entre
Instaladores, Mantenedores, almacenistas, técnicos y
empresarios

SORTEAMOS

- 20 Cajas de Vino Blanco
de Aguja PINORD REYNAL- 20 Cajas de Vino Rosado
de Aguja PINORD REYNAL

Bodegas

EL DÍA y PINORD

LE REGALAN EL VINO PARA NAVIDAD

Nombre _____
Apellidos _____
Calle o Plaza _____
Localidad _____
Provincia _____
Teléfono _____

Remitir a EL DÍA, Polígono El Cantorral, 13 - 16004 CUENCA. Ref. PINORD



Las cajas de vino se sortearán
entre los cupones recibidos en
EL DÍA hasta el día 20 de
diciembre de 2001.
La lista de ganadores
aparecerá publicada en EL DÍA
el 21, 22 y 23 de diciembre. El
vino se recogerá por las
mañanas, a partir del día 24 en
el Dpto. de Publicidad, Polígono
El Cantorral, 13 - 16004 CUENCA.

CULTURA CORRERÁ A CARGO DE LA ESCUELA DE MÚSICA Y DANZA "EUSEBIO RUBALCABA"

El Concierto de Navidad se celebrará el viernes

EL DÍA

CUENCA

El VII Concierto de Navidad, organizado por la Escuela Mozart, tendrá lugar a las ocho y cuarto de la tarde del próximo viernes 21 de diciembre en la Iglesia de San Esteban de la Plaza de la Hispanidad, según han informado fuentes de la organización, y correrá a cargo de la Escuela Municipal de Música y Danza "Eusebio

Rubalcaba", de Talavera de la Reina y dirigida por Beatriz Gutiérrez.

La velada se abrirá con la obra *La reina de las hadas*, de Purcell, a la que seguirán, en la primera parte del concierto, piezas de los músicos Corelli, Pachelbel, Bach y Mozart.

La segunda parte de este concierto de Navidad comenzará con el tema central de la película *Me-*

morias de África, compuesta por John Barry. Además, en este apartado se interpretarán piezas de Bernstein y Raa.

El evento finalizará con la interpretación de una selección de villancicos.

La orquesta de cámara "Eusebio Rubalcaba" se creó en octubre de 1997 con el fin de ofrecer a los alumnos la posibilidad de hacer música en grupo.



Concejalía de Tráfico Transportes y Policía

Previsión de incidencias y Recomendaciones

TELÉFONOS: 092 (URGENCIAS-REQUERIMIENTOS) - 969 224 859 (INFORMACIÓN)

Martes, 18 de diciembre de 2001

OBRAS en calle MAESTRO PRADAS

A las 08.00 horas se inicia la canalización del gas al Colegio "Grupo Escolar Ramón y Cajal" y se desarrollará durante el día de hoy y mañana miércoles, por lo que en la c/ Maestro Pradas se encontrarán obstáculos al tráfico y cortes de la misma, con pasos alternativos, en determinados momentos. No se obstaculizará la entrada-salida de garajes. Circule con precaución y procure no utilizar esta vía si no es imprescindible.

APARCAMIENTOS NOCTURNOS

Se viene observando que durante toda la noche muchos vehículos aparcan sobre las aceras, en las esquinas, u ocupando un carril de circulación en aquellas ca-

lles donde el tráfico nocturno es mínimo o nulo. APARQUE EN LUGARES AUTORIZADOS. SE VAN A SANCIONAR LOS APARCAMIENTOS DESCRITOS.

MERCADILLO SEMANAL

La instalación del mercadillo los martes genera un incremento del tráfico en las calles próximas al mismo. Circule con precaución ante el gran número de peatones que se encuentran en la zona. ATENCIÓN: CAMBIO DEL DÍA DE MERCADILLO CON MOTIVO DE LA NAVIDAD. Las dos semanas próximas, el mercadillo se instalará los lunes día 24 de diciembre y día 2 de enero.

CONTROLES DE VELOCIDAD

El pasado jueves, por la tarde, fue instalado el vehículo radas de la Policía Local en la Avenida del Mediterráneo debido a la gran

cantidad de quejas vecinales por el exceso de velocidad de los vehículos en la citada vía.

Los resultados obtenidos en medición de los excesos de velocidad aconsejan la repetición en la instalación de este tipo de vigilancia en tanto en cuanto se acometan otras medidas, por lo que se pone en conocimiento público que se sancionará TODO EXCESO DE VELOCIDAD sobre el permitido (40 kilómetros por hora) que se detecte los días en que se instale el control de velocidad en la citada calle.

Su exceso de velocidad pone en peligro la integridad de los peatones y supone un riesgo para el resto de usuarios que circulan por las vías públicas. Por favor, respete los límites de velocidad establecidos.

Miércoles, 19 de diciembre de 2001

ANTE LA PROXIMIDAD DE LAS FIESTAS NAVIDEÑAS, SE RECOMIENDA CIRCULAR CON PRECAUCIÓN POR LAS INMEDIACIONES DE LAS GRANDES SUPERFICIES COMERCIALES, ASÍ COMO DE LAS ZONAS COMERCIALES DEL CENTRO DE LA CIUDAD

PARTICIPACIONES ANULADAS

La Asociación Peñas Mateas pone en conocimiento del público en general que QUEDAN ANULADAS las participaciones 1201 a 1300 del número 23.356.

Para cualquier consulta contactar con Israel en el teléfono 651 842 102.

Restaurante
RINCÓN DE PACO

necesita

CAMARERO/A

Abstenerse no profesionales

Tfno. 969 213 418